

Roma exhibe arte contemporáneo cubano



La Habana, 23 feb (RHC) El Instituto Cervantes de la capital italiana es el escenario de una exposición de arte contemporáneo cubano con más de cien obras de artistas de la isla.

Bajo el título Instinto básico: Papeles desde Cuba, la muestra se exhibirá al público hasta el próximo 2 de abril conjugando el trabajo de 58 artistas.

Pinturas, dibujos, obras gráficas en varias modalidades, fotografías, instalaciones, collages y libros objetos se entremezclan en esta muestra artística con el papel como denominador común.

La Embajada cubana en Italia publicó una nota donde resaltó la calidad de las obras y los artistas al reconocer que construyen un universo visual muy particular donde confluyen lo académico y lo experimental, lo minimalista y lo conceptual, las preocupaciones de orden ético, social, antropológico o la introspección y la reflexión personal.

La embajadora de la isla, Alba Soto, dijo que se trata de la exposición de arte contemporáneo más amplia y abarcadora que se haya montado en Roma en los últimos años, no solo por la calidad incuestionable de las obras, sino por reunir en este gran proyecto 102 obras de 58 artistas.

La inauguración de la muestra contó con la presencia de autoridades del Ministerio de Relaciones

Exteriores y Cooperación de Italia; y una variada representación de los sectores de la vida cultural, partidos políticos, solidaridad, comunidad cubana, empresarios, estudiantes universitarios y en general amigos de la nación caribeña. **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/85020-roma-exhibe-arte-contemporaneo-cubano>



Radio Habana Cuba